
　　　　研修参加者の学び（施設ごとの集計）  ８施設

＊１段階の連携病院

愛野記念病院
　◎老健・グループホーム等、自分が働く病院から転院される方が多い施設を見れて良かった。

　　　又島原病院が急性期でありながら回復期のような病棟（昼ごはん時など）で衝撃を受けました。

　　　ありがとうございました。

　◎臥床時間やスタッフ間の情報共有状況の違いで、患者様の一人一人のＡＤＬが変わってくると

　　　いうことを実感する２日間でした。　　

　◎入院から退院支援に向けての関わりを学びました。早期からの関わりをしていきたいと思います。

柴田長庚堂病院
　◎急性期病棟は、治療を中心に行う病棟という意識だったが、実際は、次のステップとなり、リハビリも

　　　早期から行われているという実態がわかった。その後回復期ではリハビリは、本人の理解が得られ

　　　るよう，掲示の工夫がたくさんしてあり、学びたいこと以上のことを教わりました。

　　　　

公立新小浜病院
　◎とても色々なことが刺激になり、勉強になりました。また、明日からの業務にいかしていきたいです。

老健おばま
 ◎ＰＴ・ＯＴ・ＳＴがリハビリ室内に閉じこもってしまっている現状があるので病棟や生活の場に出ることが

　　いかに必要かがわかった。他職種との連携の大切さも改めて感じました。

よこた医院
　◎朝のミーティングで看護師・ＰＴ・各専門分野の方の情報交換ができるというのが勉強になりました。

  ◎ 施設見学でき多くのことが学べました、有難うございました。

ＮＰＯしまばら
　◎職場に持ち帰り、良い部分を広め改善点は改善していきたいです。　

　　今一度職場での取り組みについて見直ししたい。　

　◎今回２回目の研修に参加させて頂きましたが、自施設と比べると衝撃な事が多くすごく勉強になり学びも

　　　たくさんありました。利用者・患者様のことを第一に考え、利用者・患者様の好みに合わせて生活を

　　　しておられ、職員もスタッフも活き活きとしていたことが印象的でした。

　　　スタッフ間（他の職種）との連携が凄くなされていてリハビリスタッフの協力体制が驚きでした。

　　　普段自分達は、）業務に追われ利用者の声をなかなか聞くことができていない事もあります。

　　　しかし利用者の訴えを聞くことで利用者も安心すると思うので声を聞く事の大切さを改めて学ぶこと

　　　ができました。医療機関との連携が大切だという事も学ばせてもらいました。

　◎介護方法は余り見れなかったが、過ごし方・職員の動きは見ることができました。職員はせかせかも

　　　してなく利用者様に合わせて動かれていた。又自施設のよさにも気付くことができて良かったです。

　◎１日目に参加してないため、１日目の内容はわかりませんが、これから他事業所と関わり、連携を

　 　取らないといけない事が分かり自分から色々発言できるよう頑張ります。



＊２段階の連携病院

介護老人保健施設　フォンテ
　◎当院・施設の取り組みの参考にしたいと思います。ありがとうございました。

　◎急性期・回復期の現状を見ることができ、老健の立ち位置を再確認できました。

介護老人保健施設　夢織りの里
　◎初日の参加に参加できていない為今回学びたかったこ事がらについては機会を逃しましたが

　　今後引き続き参加を行い連携施設として役割を果たす事が出来るように努めていきたい。

　　又各職種間での意見交換の場や、同じような施設間での意見交換も設けていただくと、同じ方向を

　　向きやすく、ケアの統一性・連携を取りやすくなると思われるので、今後希望します。

　　他の施設の見学は刺激になり大変良い機会でした、ありがとうございました。


